

Der freie Mensch

SCHRIFT FÜR IDEALISTISCHE ORDNUNG

**Mit diesem Recht
die Freiheit steht und fällt:
Daß jedes Volk
sich seine Münze schlüge,
den Zins erkennt
als Trickbetrug und Lüge
und selber druckt,
soviel es braucht an Geld,
statt sich Papier
für satte 6 Prozent
global am Kapitalmarkt aufzutreiben
und so das Glück
der Enkel zu verschreiben
den falschen Blüten,
die man Dollar nennt.**

**Ausschnitt aus der Ballade
"Die geheime Formel zur Rettung der Welt"
von Gerd Honsik, politischer Gefangener in Österreich**

In Befolgung der UNO-Richtlinie „Neue Ehrlichkeit“ wurde



die Umbenennung am Reichstag einstimmig beschlossen